

Heddesheim 31.März 2023 Autor: Volker Filipczyk

## Der Alte ist der Neue

Am Freitag, den 31.März 2023 fand im Bürgerhaus die Mitgliederversammlung des GV-Sängerbund 1869 Heddesheim e.V. statt.

Der Vorsitzende Klaus Demel eröffnete als „noch Vorsitzender“ die Versammlung und begrüßte die erschienenen Mitglieder und Freunde des Vereins.



Der geschäftsführende Vorstand (v.l.): Edith Sollich, Franz-Josef Schnitzler, Klaus Demel, Ilse Himmler



Unter der Leitung von Friedrich Zeiss stimmte der Frauenchor mit zwei Liedern die Versammlung ein.

### Totengedenken

Zum stillen Gedenken erhoben sich die Anwesenden während der Vorsitzende die Verstorbenen in Erinnerung brachte.

### Die Aktivitäten

Im Anschluss wurde über die Tätigkeit des Vorstands und der Chöre berichtet.

Dazu kam der Kassen- und Revisorenbericht mit anschließender Entlastung des Vorstandes, welche mit überwältigender Mehrheit angenommen wurde.

### **Neuwahlen**

Wegen Verschiebungen der Amtszeiten durch die Corona-Pandemie ist der angestrebte Rhythmus bei den Wahlen etwas durcheinander gekommen. Dieser soll bewirken, dass immer ein Erfahrener pro Funktion im Vorstand ist. Mit den heutigen Wahlen bringen wir diesen Rhythmus wieder ins Lot.

Zu wählen war der Vorsitzende, erster und zweiter Schriftführer, Der Notenwart Männer, der Vize-Chorleiter, die Sprecherin des Frauenchors und ein Kassenprüfer.

Los ging es mit dem Vorsitzenden:

Hans Siegel übernahm dafür die Wahlleitung. Klaus Demel stellte sich zur Wiederwahl. Weiter Kandidaten gab es nicht. Einstimmig wurde er wiedergewählt. Damit konnte er die weiteren Wahlen übernehmen.

Auch die anderen zu wählenden Positionen werden von den „Alten“ weitergeführt.

Sie wurden alle einstimmig bzw. mit großer Mehrheit wiedergewählt.

Leider ist die Funktion der Vize-Chorleiterin nach wie vor nicht besetzt.

### **Termine, Ausblicke und Verschiedenes**

Zur Abrundung der Versammlung wurden noch Termine für das Jahr 2023 bekannt gemacht.

Weitere Anträge lagen nicht vor.

### **Zum Schluss**

wurde von der Versammlung das „Sängerbund blühe“, dirigiert von Vize Peter Schumacher, angestimmt.

Der Vorsitzende bedankte sich für den harmonischen Verlauf und wünschte den Anwesenden einen guten Heimweg.

Ein Dank geht auch an die Damen am Ausschank

